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Aos 14(quatorze) dias do mês de outubro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fernando 
Holanda, Fabio Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João  Catunda, Luciano 
Marinho ,Leonardo Dias, Olivia Tenório, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, 
Silvania Barbosa, Teca Nelma. Nesse momento em discussão a Ata da sessão 
anterior, enviada eletronicamente. Passando para o grande expediente como 
primeiro orador vereador Leonardo Dias, comunica a toda Casa que a 
comissão dos bairros em afundamento de solo, concluiu o relatório referente 
aos primeiros seis messes de funcionamento. Diz que vamos disponibilizar o 
conteúdo a Presidência dessa Casa através de protocolo e a todos que 
desejem encaminharemos por via digital. Faz um breve relato sobre o relatório, 
em tempo que registra que vamos realizar Audiência Pública nessa Casa 
Legislativa no dia de amanhã as 9 horas, para tratar esse tema e na ocasião 
vão participar órgãos envolvidos com a questão e algumas lideranças, 
respeitando a restrição de números de pessoas. Em seguida volta a falar sobre 
a denúncia que esse vereador fez nessa Casa a respeito das cirurgias 
cardíacas, onde procurou a Prefeitura para tratar essa questão da espera para 
realização dessas cirurgias e espera que o executivo tome providências 
urgentes sobre esse problema que a nossa população está vivendo. Fala que 
já temos 10 messes de gestão e não se justifica erros atuais na saúde por 
erros da gestão passada. Segundo orador vereador Cleber Costa Mostra 
Diário Oficial que divulga a concretização do aumento salarial aos servidores 
público. Passa a falar da intensificação da coleta de volumosos no Riacho 
Salgadinho, em tempo que registra o número da central de monitoramento da 
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SUDS, que realiza o monitoramento das coletas, os números são; 
080000822600 ou o Zap 988024834. Ateve-se ao outubro rosa discorrendo 
sobre a intensificação nesse mês nos postos de saúde com a conscientização 
da prevenção do câncer de mama, onde todos da família têm que esta alerta 
a essa prevenção e que esses cuidados não sejam só lembrados no mês de 
outubro, em tempo que registra os locais que estão sendo intensificado esses 
atendimentos. Registra positivamente o grande número de vacinados para a 
COVID, em tempo que faz alerta que os cuidados com as medidas de 
distanciamento continuam. No Prolongamento do Expediente, Projeto de 
Decreto Legislativo do vereador Joãozinho, protocolo de 
número10110014/2021; Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, 
protocolo de número10130029/2021. Pela Ordem o vereador Francisco 
Holanda Filho, solicita que suspenda a sessão por 5 minutos para verificar 
projeto do vereador Oliveira Lima para apreciarmos o mesmo e o mesmo seja 
lido semana que vem, sendo deferido pelo presidente. Retornando a Sessão, 
dando continuidade ao Prolongamento, requerimento do vereador Oliveira 
Lima – Comenda Mario Guimaraes ao Bispo Samuel Cassio Ferreira. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de 
números e autorias; Indicação do vereador Aldo Loureiro, protocolo de número 
10110017/2021 em discussão única; Indicação do vereador Brivaldo Marques, 
protocolo de número 10120001/2021 em discussão única; indicações do 
vereador Davi Davino, protocolos de números 10130025/2021, 
10130026/2021, 10130030/2021, 10130031/2021 todos em discussão única; 
Indicações do vereador Oliveira Lima, protocolos de  números10130009/2021, 
10130011/2021,10130013/2021,10130014/2021,10130016/2021,10130017/2
021 todos em discussão única; Indicações do vereador Siderlane Mendonça 
de números 10110022/2021 a 10110024/2021, 10110026/2021 a 
10110029/2021 todos em discussão única; Indicações do vereador Marcelo 
Palmeira de números, protocolos de número 10130047/2021 a 
10130049/2021, 10130045/2021, 10130044/2021 e 10130040/2021 a 
10130042/2021 todos em discussão única; Indicação da vereadora Teca 
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Nelma, protocolo de número 10130036/2021 em discussão única; Projeto de 
Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 07290013/2021 em 
segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Cleber Costa discutido pelo 
autor, protocolo de número 05120049/2021 em segunda discussão; Projeto de 
Lei do Poder Executivo, protocolo de número 10070016/2021 em segunda 
discussão, discutido pelos vereadores; Cleber Costa, Eduardo Canuto, Galba 
Novais Netto . Passando para o Expediente Final, Vereador Alan Balbino 
solicita do Presidente dessa Casa intermediação junto a Secretaria de 
Administração e a de Finanças referente ao Projeto aluguel zero que e de 
autoria desse vereador. Diz que o citado projeto precisa de adequações e a 
intenção é tratar o projeto com números e o alcance da economia e alocação 
dos recursos economizados. O Presidente da Casa diz que essa Casa vai 
sempre apoiar todos os pares. Vereador Fernando Holanda faz menção a 
comemoração do Dia dos Professores, em tempo que parabeniza a parte 
técnica que dá suporte aos trabalhos desta Casa, bem como registra apoio ao 
vereador Alan Balbino no tocante ao seu projeto Aluguel Zero. Vereador 
Leonardo Dias lembra o Prefeito de Maceió que estamos há 287 dias sem o 
pagamento do FUDEF, fazendo uma observação a ausência da cobrança do 
SINTEAL junto a essa questão. Vereador Eduardo Canuto faz homenagem ao 
Dia do Professor, lembrando que seu pai foi professor da Universidade Federal 
e sua Mãe também foi professora. Em tempo que externa apoio ao projeto do 
vereador Alan Balbino Aluguel Zero. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a presente sessão e convocada outra para próxima terça feira em horário 
regimental Maceió, 14 de outubro de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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